
国際ロータリー第2680地区 

第９回 戦略計画委員会 議事録 

 

 

開催日時 ：2023年3月31日（金）15：20〜18：00 

開催場所 ：灘高等学校 

出席者 ：阪上栄樹ガバナー(宝塚)、安行英文ガバナーエレクト(三田)、 

矢坂誠徳ガバナーノミニー(神⼾⻄)、城守ガバナーノミニー・デジグネート
(姫路)、古川彰治代表幹事(宝塚)、髙瀬英夫委員⻑(⻄脇)、矢野宗司副委員
⻑(加古川中央)、神谷誠治(尼崎中)、永瀬隆一(芦屋川)、山本裕計(神⼾東)、
和田孫博(神⼾東灘)、前川忠範(加古川中央)、⼩⻄龍機(⼩野加東)、津田豊
(津名)、中村孝秀(龍野)、阪本渚子(宝塚ユニバースロータリー衛星クラ
ブ）、山口宰次々期代表幹事(神⼾⻄) 

議事録作成人：阪本渚子 

 

次第 

 

１．灘中・高校校内見学        （案内役：和田委員）  

 

２．開会挨拶              安行ガバナーエレクト  

 

３．講演「グローバル人材・嘉納治五郎」 和田委員  

 

４．啓発ビデオ作成についての意見交換 

 

【決定事項】 

・単にビジョンと戦略計画を羅列して述べるのではなく、「地区を DESIGN する」という
テーマにして発表する。 

・ビデオの最初は安行ガバナーエレクトを中心にして3名が並び、地区ビジョンの紹介を
始める。 

・ビデオは３年間継続的に使えるように作成する。 

・地区研修・協議会では全体会議と分科会（会⻑部門）の両⽅で、地区ビジョン・戦略計
画を発表する。 

・地区研修・協議会の全体会議では３人が登壇し、地区ビジョンを紹介する。矢野副委員
⻑、山本委員、和田委員もサポートとして同席する。 

・ビデオは協議会が終わってから作成する。 



・ビデオに使うスライドには英語と日本語両⽅の字幕を入れて、出演者は日本語の⽅のみ
を話す。 

・シナリオの女性会員比率についての文言を「ワースト２」から「ワースト１」に変更す
る。マイロータリーの登録率についても再度確認する。 

 

【その他意見】 

（山本）ビデオを継続的に見られるようにする場合は、文言の修正が必要。（今年度、
WBC の話題、RI 会⻑の名前、本日お集まりの〜、など） 

→普遍的な話題にした⽅が良いのではないか。 

（神谷）このビデオを作成して、3年間で各クラブに共有を徹底させるというのが目的。 

（矢坂）１つの動画から切り取って動画を作成することは可能。制作年度をビデオにいれ
ておくのはどうか。 

（矢野）地区研修・協議会のプログラムのどこに入れるか。 

 →６日に地区研修・協議会の打ち合わせで決定予定。おそらく、全体会議と分科
会（会⻑部門）の両⽅で時間がある。 

（山本）アニメーションなどにすると高くなる。ライブで話しているところを撮影した
り、パワーポイントで作成したりすると、比較的安価に作成が出来る。 

（和田）撮影をする日程を決める必要がある。 

 →地区研修・協議会のみで使用するのであれば、ビデオにする必要はない。 

 →地区研修・協議会で話しているところを撮影するのはどうか。 

 →今回のシナリオを元に地区研修・協議会で発表をし、そのあとにビデオの作成
が可能。 

 →ビデオは継続的に使えるものを作る。 

（⼩⻄）全体会議のときに、３人がパフォーマンスをすることが大事。各クラブで報告す
るときにビデオを使う。 

（和田）地区研修・協議会の発表の前にリハーサルが必要。 

（矢坂）視覚的に政権放送のようになってしまわないように演出を考える必要がある。 

 →安行ガバナーエレクトが演出を考える。 

→ビデオでは背景にスライドがあるときは、話しているところはあまり映らない。 

 →地区研修・協議会では会場に登壇者用のモニターがあれば話せる。 

 →地区研修・協議会の檀上で3人並んで座る形であれば、原稿を読むことも可能。 

 



５．4月29日地区研修・協議会 

  分科会（会⻑部門）への参加について  

  分科会での30分は、全体会議のメンバーとは別に戦略計画委員会で行う。 

城 GD や他の委員は別の分科会に出席している可能性がある。 

  全体会議ではビデオ出演者3名と矢野副委員⻑と山本委員、和田委員が参加。 

 

6．４、５、６月委員会について 

 4月18日(火)16：00〜  神⼾にて開催 

5月23日(火)14：30集合 宝塚観劇   

6月23日(金)       ⻄脇ロイヤルホテルにて開催 

 

 

7．閉会挨拶              阪上ガバナー 

以上 


